

Easy Rider / 3.3.2003 – 24.12.2016



Am Morgen des 24. Dezembers hat Easy seine Augen für immer geschlossen. Er durfte friedlich zu Hause einschlafen. Eine lange gemeinsame Zeit hat ein abruptes Ende gefunden. Von seiner Hüftluxation im Frühling hatte er sich soweit wieder erholt, dass wir noch jeden Tag einen stündigen Spaziergang unternehmen konnten. Dabei durfte bis zuletzt ein Bad in einem Bach nicht fehlen. Auch unseren Pool im Garten hat er diesen Sommer wieder häufiger benützt.

Auch wenn es absehbar war, schmerzt der endgültige Abschied sehr. Wir müssen uns jetzt an ein anderes Leben gewöhnen – ohne Hund.

Brigit und Walter Thalmann